

つうしん

のぞみふあーむ通信

れいわ ねん
2022(令和4)年
なつ ごう
夏号

はつこうび れいわ ねん がつ にち はつこう

しばたしいじみの

でんわ

心あつくす

発行日:2022(令和4)年8月26日(金)発行:のぞみふあーむ 〒957-0021 新発田市五十公野4685-42 電話:0254-23-1821 FAX:0254-23-310

さぎょうにゅーす 夏の作業ニュース



今年度は、梅雨明けが記録的に早かつたこともあり、非常に暑い日が続いていますね。

そんな中でも、農耕班は毎日、野菜の収穫作業や、除草作業に一生懸命取り組んでいます。

皆で協力して、種まきや除草作業をし、収穫をした野菜はとてもおいしく育ちました。

是非ご賞味ください。



毎日、収穫や出荷準備、納品とみんなで協力しています。その他にも、きのこ班の作業は多く、菌床の浸水作業や排水、菌床の入れ替え作業、収穫したいたけカットやきくらげの洗い作業と色々な作業があります。毎日一生懸命取り組んでいます。





大豆 一人娘 の種まきをしました

今年も
おいしく育

昨年度に続き、6月16日に一人娘の種まきを行いました。

今年度は、上三光の大きな畑に、敬和学園大学の学生さんや社協の方、

地元の農家さんなど、大勢の方と一緒に種まきをしました。



天候が心配されましたが、晴天！



少し風も吹き、絶好の種まき日和でした。



今年度は、収穫した大豆で納豆や入り豆を商品化し、

販売していきたいと思います。

完成したら、お知らせいたします！！



かいもの がいしゅつ いって 買い物 外出へ 行つてきました

6月17日、21日と2グループに分かれ、イオン新潟南店へ出かけてきました。

事前に購入したいものは決めていましたが、お店に行くと、

たくさん可愛いものがあり…

皆さん悩みながらも、思い思いのものを購入！

昼食は、テイクアウトし、のぞみふあーむで好きなものを食べました。



寺びらきに参加しました

6月25日、26日に寺びらきに参加してきました。

暑い中、ボランティアで参加してくださった利用者の皆さんと一緒に、

三光寺で販売してきました。皆さんのおかげで、きのこも、野菜もすべて完売☆

久しぶりにお客様とお会いしての販売で、皆さん楽しんでいました。



祝 全国大会出場！！

5月18日に行われた、障がい者スポーツ大会フライングディスクの部で

井上康さんが、好成績を出されました。

その結果10月29日に栃木県で開催される全国大会に出場することとなりました。

康さん、全国大会、頑張ってきてください！





のぞみふあーむ 夏祭り



8月11日に皆さんが楽しみにしていた、のぞみふあーむ夏まつりを開催しました。

コロナ禍ということもあり、食事はいつも通り食堂で食べましたが、みんなで頑張って育てた野菜やきのこがたくさん入った豪華メニュー→そして、ジュースや(ノンアルコール)ビール・かき氷を楽しみました。



かんぱーい！



れいんぼーかき氷

また、午前中は映画観賞やよさこい踊り、午後はフライングディスク大会を開催しました。

皆さん思い思いに過ごされました。



よさこい踊り♪



午後のフライングディスク大会では景品を楽しみに職員・利用者も一緒に勝負！！

嬉しかったり、悔しかったり…とても盛り上りました。

